

Lyon le 17 décembre 2024

Chères et chers Compagnons,

Notre année 2024 se termine dans un contexte économique et social dégradé. En ce qui nous concerne, nous sommes confrontés à une pensée unique, en-mal être avec l'idée de méritocratie et réfractaire à la reconnaissance de l'exemplarité. De plus notre pacte républicain et ses symboles affaiblis, entraînent un déclin de l'engagement associatif. Notre corpus de valeurs est souvent perçu comme désuet.

Ces dysfonctionnements sont aggravés par la baisse des contingents décidée il y a quelques années. Les effets sur notre vie associative se traduisent par une baisse constante de nos effectifs, de 20 % en 10 ans. Cet effet, conjugué à l'augmentation des coûts de production et de distribution de nos communications papier, nous pousse à réorganiser notre façon de faire. En conséquence et conformément à nos statuts et règlements intérieurs, nous généraliserons notre communication avec l'utilisation de l'internet. Ceci est possible compte tenu que 90 % de nos compagnons ont une adresse e-mail. Sont concernés par cette décision, la lettre de vœux, notre semestriel « le Lien », l'appel de cotisation et la convocation à l'assemblée générale ordinaire de section. Bien évidemment, pour les compagnons qui n'ont pas d'internet, il n'y aura pas de changement.

Le premier semestre 2025 s'annonce très chargé. Notre assemblée générale devrait se tenir le samedi 05 avril, le lieu reste à confirmer. Une visite de la centrale nucléaire du Bugey est programmée le vendredi 18 avril. Une invitation sera lancée dès janvier pour cette sortie qui nous permettra de faire un point sur l'intérêt du nucléaire.

En juin, les 18-19 et 20, nous organiserons à Lyon le congrès national et international de notre association. Nous reviendrons sur cet événement majeur, qui se déroule tous les trois ans en France.

Chères et chers Compagnons, malgré le contexte politique et économique national et les graves perturbations des équilibres mondiaux par des dirigeants sans foi ni loi, n'oublions pas ceux qui sont en difficulté de santé. Je vous souhaite de passer cette période importante de trêve de fin d'année, dans la joie de se retrouver en famille ou avec des amis.

Nous, Compagnons de l'ANMONM, nous continuerons à lutter contre le déclinisme, car nous savons que la seule exigence qui nous soit imposée, c'est de préparer l'avenir de nos enfants.

Merci pour votre soutien, je vous souhaite avec tous les membres de notre Comité de section, de bonnes fêtes de fin d'année et une heureuse année 2025, entourés de ceux que vous aimez.

Je vous assure de mon dévouement.



Armand DELCIOS